

KABAR TERBARU

Pimpin Apel Pagi di Polres Bone Bolango, Kapolda Gorontalo: Tuntutlah Ilmu Padi

Updates - GORONTALO.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 29, 2022 - 16:20



Kapolda Gorontalo Irjen. Pol. Helmy Santika, S.H., S.I.K., M.Si,

GORONTALO - Kapolda Gorontalo Irjen. Pol. Helmy Santika, S.H., S.I.K., M.Si, pagi tadi mendatangi Markas Polres Bone Bolango guna memimpin apel sekaligus memberikan arahan kepada seluruh personel . Senin (29/8/2022).

Selain Kapolda hadir juga Wakapolda, Irwasda dan seluruh Pejabat Utama

Polda Gorontalo. Kedatangan Kapolda Helmy disambut langsung oleh Kapolres AKBP Emilie ReSITEI Hartanto S.H., S.I.K beserta seluruh PJU dan anggota Polres Bone Bolango

Dalam arahannya, Kapolda Helmy mengajak seluruh personil kepolisian Polres Bone Bolango untuk menjaga kebanggaannya sebagai anggota Polri dengan melaksanakan tugas sebaik-baiknya.

“Apapun kita, pangkat apapun kita, baik pangkat Bripda, Briptu, Perwira, Perwira Menengah, Perwira Tinggi maupun PNS di lingkungan Polri sejatinya kita adalah kebanggaan keluarga, kebanggaan institusi yang masih bujangan adalah kebanggaan orang tua, yang sudah berkeluarga adalah kebanggaan istri atau suami dan anak-anak. Berangkat dari kebanggaan itu mari kita jaga dengan melaksanakan tugas sebaik-baiknya, dengan memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat termasuk dalam rangka menegakkan hukum, lakukan dengan sebaik-baiknya secara profesional,” Kata Helmy.

Kapolda Helmy juga mengingatkan agar dalam melaksanakan tugasnya jangan menyakiti hati masyarakat.

“Polres sebagai kesatuan operasional dasar bersentuhan langsung dengan masyarakat dalam kesehariannya, oleh karenanya jangan arogan, tetap humanis, jangan menyakiti hati masyarakat. Benar menurut kita belum tentu benar menurut orang lain, atau benar kalau tidak pada tempatnya bisa menjadi salah, oleh karena itu selalu jalin hubungan yang baik dengan masyarakat dengan seluruh pemangku kepentingan yang ada di Bone Bolango,” Terangnya.

Kapolda Helmy ingatkan anggotanya agar tidak sok/ merasa paling hebat saat menjadi anggota Polri.

“Tuntutlah ilmu padi, semakin berisi semakin merunduk, jangan dikira kalau menjadi Polisi sudah paling hebat, untuk menunjukkan wibawa tidak berarti harus menunjukkan penampilan garang, galak dan lain sebagainya, tapi punya integritas, bertutur kata sopan, berperilaku baik dan melaksanakan tugas sesuai yang seharusnya serta bisa menjadi tauladan bagi masyarakat,” Jelas Alumnus Akpol 93 tersebut.

Diakhir arahannya Kapolda Helmy pun berpesan agar seluruh personel Polres Bone Bolango tetap semangat dalam menjalankan tugasnya sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.

“Kemuliaan seorang polisi, apabila dicintai dan dirindukan oleh masyarakat, oleh karena itu tetap semangat, laksanakan tugas dengan penuh keikhlasan dan jadikan semua itu sebagai ladang amal,” Tutup Mantan Ketua Satgas Pangan Bareskrim Polri tersebut. (***)